
 
 
 
 
Stadt Halle (Saale)            18. Dezember 2018 
Geschäftsbereich Stadtentwicklung und Umwelt 
 
 
Beschlusskontrolle zu Sitzung des Hauptausschusses am 12.12.2018 
Anregung von Herrn Aldag zum Riebeckplatz 
TOP: 8.4  
 
 
Antwort  der Verwaltung: 
Herr Aldag regte an zu prüfen, ob die Baustellenzufahrt am Riebeckplatz für den 
Hotelneubau noch benötigt wird, da es sich um eine Hauptwegeverbindung handelt.  
 
Die Anregung wurde geprüft. Die Baustellenzufahrt wird täglich von großen Baufahrzeugen, 
die z.B. Betonfertigteile, Beton und Bewehrungsstahl anliefern, befahren. Bei großflächigen 
Betoniervorgängen sind dies am Tag ca. 70 Betonfahrzeuge. Die Einfahrt erfolgt jeweils über 
die Magdeburger Straße, die Ausfahrt über die Baustellenrampe zur Dorotheenstraße, weil 
die Fahrzeuge auf der Baustellenfläche selbst nicht wenden können. Die Zufahrt wird 
voraussichtlich noch bis Mitte 2019 benötigt. 
 
 
 
 
René Rebenstorf 
Beigeordneter  


